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本报讯 5月 25日，经开区党工委副
书记、管委会副主任王义民带领区城管
局、区双改督查办及明湖、京航、潮河、前
程办事处和滨河新城指挥部等单位负责
人，先后到启明广场、滨河国际新城、御风
公园、航海东路与 107国道交叉口、310国

道等地调研城乡接合部、公园游园建设、
绿化景观等城市建设“双改”工作，听取相
关单位汇报工作进展情况，协调解决重点
难点问题并对下一步工作提出要求。

王义民要求，各相关部门要密切配合，
协调联动，持续在热点问题整治、重点项目

实施、长效管理落实上精准发力。同时，集
中力量加快施工进度，持续做好御风公园绿
化及后期文化、娱乐休闲等元素的增加工
作；加快推进航海东路与107国道交叉口等
节点位置的绿化等工作，切实改善人居环
境，全面刷新城乡颜值。记者 柴琳琳

经开区注入“红色基因”
擦亮为民本色

本报讯 近日，经开区党工委副书
记、管委会副主任王义民，人事劳动局
局长王卓玮，组织办主任程晓华等一行
来到亚太社区，就“红色物业”打造情况开
展实地调研，明湖党工委副书记赵全保、
基层办主任宋安等陪同调研。

亚太社区党支部书记范晓静分别
从社区工作法、红色初衷、“交叉任职”
组织架构、“红色物业”工作机制、“红色
物业”特色、发挥的效用，以及党建引领
下开展的各类便民服务等5个方面详细
介绍了亚太社区“红色物业”创建情
况。在“红色物业”打造过程中，亚太社
区落实党建精神，推动“红色引领”，传
递党的声音，打通联系服务小区业主
“最后一米”距离,全力为广大居民提供
“有色彩、有温度、有活力”的优质服务，
切实实现了基层党建工作与社区治理
的“同频共振”。

调研结束，全体人员在河南省水利
二局会议室召开“红色物业”示范观摩
点评会。会上，经开区党工委副书记、
管委会副主任王义民对观摩情况进行
逐一点评，他要求大家观摩后结合各自
实际情况，实事求是、取长补短，在打造
过程中通过党建引领，充分挖掘特色服
务，切实发挥“红色物业”效能，为广大
群众提供更好更优质的服务。
记者 王赛华 通讯员 周永凯

严督实导重点项目
压实一线工作责任

本报讯 5月25日上午，区党工委委
员、纪工委书记武斌围绕“双十工程”重点
项目建设、优化营商环境、“三送一强”、基
层党建等工作带队开展综合督导调研。
区党政办、区纪工委有关同志陪同督导
调研。

督导组一行首先来到蝶湖生态水
系治理配套绿化提升项目现场，听取了
项目建设情况汇报。武斌表示，蝶湖生
态水系绿化工程是民生工程，也是亮点
工程，施工单位要严格按照节点推进，
确保如期完工，用绿色、美丽、舒适的人
居环境，为“七一”献礼，为经开添彩。

随后，督导组来到经开区青年人才
公寓项目，实地察看了土方清运等工作
进展情况。武斌强调，人才是区域发展
重要资源，各部门要高度重视青年人才
公寓建设，用便捷舒适的居住环境助力
人才引进战略实施，留住人才、吸引人
才，鼓励青年人才到经开区创新创业。

最后，督导组又来到河南圣昌自动
化设备有限公司，详细了解了企业近期
生产经营情况。武斌说，各职能部门要
持续改进工作作风，做优做实服务，鼓
励并帮助企业树牢发展壮大的信心，增
强应对风浪的本领。

督导组还到京航办事处对基层党
建工作开展调研。武斌要求办事处党
工委要扎实做好软弱涣散党组织整顿
工作，切实把基层组织建设好，把党员
队伍培养好，进一步充分发挥党组织和
党员示范带头作用。
记者 柴琳琳 通讯员 王晋晋 陈漫艺

区领导调研老旧小区改造及绿化建设

打造城市亮点 提升城市品位
本报讯 5月 20日，航空港实验区管

委会副主任，经开区党工委书记、管委会
主任樊福太到老照相机厂家属院、启明广
场、滨河国际新城、御风公园、航海东路与
107国道交叉口等地调研老旧小区改造、
公园游园建设、绿化景观及水系治理等城
市建设两改工作，听取各相关单位汇报工
作进展情况，协调解决重点难点问题并对
下步工作进行安排部署。

樊福太强调，老旧小区改造要提高标
准，充分考虑小区现状，认真规划设计，充
分征求业主意见，争取业主积极配合改造
工作，坚决拆除违章建筑，规范小区物业
管理，改善业主居住环境，增加业主幸福
感。公园游园建设要做工精细，统筹考虑
周边环境，充分发挥游园内设计元素功
能，体现人文关怀，利用有限资源，增加便
民措施，拓展公共服务设施功能，提升城
市公园游园活跃度。绿化景观与水系治
理工作，各相关部门要密切配合，有效衔
接，组织力量加快施工进度；要精耕细作，

着眼长远，努力打造城市亮点，提升城市
品位。同时，认真做好御风公园绿化及后
期文化、娱乐休闲等元素的增加工作；加

快推进航海东路与107国道交叉口等节点
位置的绿化工作。
记者 王赛华 通讯员 李磊 文/图

本报讯 5月 21日上午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太一行到祥云办事处调研
指导工作，区党政办、祥云办事处主要负
责人、包村领导、包村干部参加调研。

樊福太一行先后来到郑尉路、王庄村
等地进行实地调研，现场听取了祥云办事
处关于郑尉路基础设施提升工作及王庄
村村庄改造提升工作的汇报，指出各项工
作中存在的问题，并提出工作要求。要进

一步加快工作推进，高标准完成提升工
作，让群众实实在在感受道路提升带来的
环境变化；进一步完善设计方案，特别是
高速涵洞排水方案标准要进一步优化。

实地调研结束后，在王庄村村委召开了
座谈会。座谈会上，祥云办事处党工委书记
吴晓莉对王庄村村庄改造提升工作进行了汇
报。樊福太对下一阶段工作提出要求，要提高
站位，明确发展思路，结合乡村振兴、产业兴
旺，进一步提升、优化设计方案，以郑州市亮

点、标杆工程为打造标准，提升整体形象；要深
入群众，扭转群众观望心理，争取群众理解支
持，充分调动村民自身参与的积极性，营造良
好的工作氛围；办事处要发挥主体作用，增强
角色意识，突出务实实干、真抓实干，通过入户
调查，梳理问题、建立台账，结合实际情况，做
到底数清、台账明，各负其责、攻坚克难，以坚
定的信心和决心加快推进村改工作。
记者 王赛华 经开时报 杨勇
通讯员 卢亚兰

区领导调研祥云办事处城市建设工作

高标准完成提升工作

本报讯 为进一步延伸服务触角，提
升经办效能，方便群众“就近办”，5月 28
日，经开区党工委副书记、管委会副主任
王义民组织召开全区社保“就近办”工作
建设推进部署会，区财政局、国资办、政务

中心、人事劳动局、社保分中心、各办事处
主要负责人参会。王义民表示，此次社保
业务实现下沉，其目的是充分发挥政务大
厅、办事处便民服务中心、社区卫生服务
中心的作用，把社保业务延伸到群众身

边，确保群众在“5分钟生活圈”内即可“就
近办”“马上办”，以此推动全区社保经办
服务水平提升，进一步优化全区营商环
境，全面提升全区参保单位及群众的幸福
感、获得感。记者 王赛华

经开区召开社保便民服务网点建设推进会

确保群众在“5分钟生活圈”“马上办”

本报讯 5月 22日下午，航空港实验
区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太调研督导卫生城市复审
工作，区人大工委副主任杨宁陪同，各局
委、相关办事处负责人参加检查。

督导中，樊福太对区内农贸市场、待建
工地、市容环境、城乡接合部等重点区域进
行了重点检查。樊福太说，各单位要高度
重视创卫工作，明确分工，强化责任。全面
排查，建立台账，补齐短板，主要解决待建

工地、城乡接合部、“六小”门店、农贸市场
等重点区域存在的突出问题，楼院整治要
充分发动群众，在“序化、净化、美化”上下
功夫，最大限度给辖区居民创造优美整洁
的生活环境。 记者 王赛华

经开区督导卫生城市复审工作

为居民创造优美整洁的生活环境

区领导调研城市建设“双改”工作

要全面刷新城乡颜值


